



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2018-2019年度 第5週報 No. 2033 2018年(平成30年)8月3日 第2033回 例会記録 8月10日発行

本日〈8月10日〉のプログラム

- ◆斎 唱 「我等の生業」
- ◆献 立 中華御膳
- ◆卓 話 「地域を守る消防団」
神奈川消防署長 武笠 基和 様
(紹介者 角田 伯雄 会員)

« 本日のBGM »
アルバム「BOSSA NOVA on the Table」より



オオヨシキリ

司 会 田中龍太郎 副幹事

ビジター紹介 横浜港北RC 伊東 厚彦 様
横浜港北RC 加藤 宣明 様

点 鐘 天野 公史 会長

特別行事 ◆ガバナー補佐公式訪問

斎 唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 澄谷 高弘 会員



瀧田 光久 様 (第2590地区第4Gガバナー補佐)

ゲスト紹介

廣田 誠一 様 (ゲストスピーカー)
瀧田 光久 様 (第2590地区 第4G ガバナー補佐)
ライ・イーチン 様 (米山奨学生)

2018-2019年度 RI会長 バリー・ラシン



インスピレーションになろう

第2590地区 ガバナー 金子 大

会 長	天 野 公 史	会 計	白 井 康 夫
会長エレクト	白 鳥 厚 夫	副 会 計	渡 邁 淳
副 会 長	山 本 芳 弘	S A A	森 永 健
副 会 長	月 山 勇	副 S A A	友 添 辰 哉
幹 事	金 森 欣 一	副 S A A	河 野 明 光
副 幹 事	田 中 龍太郎	クラブ会報	茂 木 知 子

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日

◆米山奨学生贈呈

米山奨学生 ライ・イーチン 様



こんにちは、奨学生のライです。先月は自分の修士論文の研究に精を出していました。私の研究の拠り所としていた認証付き暗号方式があるのですが、何と量子計算機を使って攻撃されてしまいました。量子計算機では一気に莫大な数のデータを同時に計算出来ます。そのため、暗号攻撃に時にすごく役立ちます。可能性低いんですけど、量子計算機でも解けないような暗号を工夫したいと思います。これからまだ頑張ります。

誕生日祝

植田 清司 会員（8月6日）



会長報告

天野 公史 会長

- ・持ち回り臨時理事会報告
- ・R I 事務局より山木会員、吉田会員、月山会員、森永会員に MPH F の認証ピンが届いておりるので贈呈します。



幹事報告

金森 欣一 幹事

- ・ロータリーリーダーシップ研究会パート I の案内が来ておりますので回覧します。
- ・本日、例会終了後にガバナー補佐にご同席頂きクラブ協議会を開催致します。出席義務者の方はご出席の程よろしくお願ひ致します。 場所 5F ジュビリーIII
- ・角野会員と菅田会員の会員名簿追加分が出来上がりましたので、ボックスへ配布致しました。
- ・次週例会終了後に8月度定例理事会を開催致します。
- ・前年度の各委員会委員長の方で、年次報告書用の原稿提出がまだの方は早急に事務局までご提出の程よろしくお願ひ致します。

◎例会変更のお知らせ

*横浜都筑ロータリークラブ

9月26日(水) 休会

*横浜日吉ロータリークラブ

8月22日(水) 移動例会

9月26日(水) 夜間例会

委員会報告

雑誌委員会 副委員長 馬場 佳子

ロータリーの友の8月号では、川柳同好会のお休み月に該当していた為、残念ながら当クラブからの川柳の掲載はございませんでした。次号以降に期待したいと思います。

今月号では、第2590地区の横浜西ロータリークラブが紹介されています。会員数92人のうち、40代と50代の方が過半数いらっしゃることに加え、女性が13人もいらっしゃるそうです。

また、全国ロータリークラブ野球大会の記事がございます。夏の高校野球も話題となる季節となりましたが、なんと、ロータリークラブでも全国大会が甲子園で開催されたそうで、その様子が掲載されております。

最後に、会員増強についての記事もございました。増強に関するヒントには、多様性を受け入れる必要性などにも触れられており、サンフランシスコでは、ロータリー初のL G B T Qクラブが誕生したお話を紹介されています。

是非、ご覧いただければ、と思います。

出席報告

角田 伯雄 出席副委員長

会員総数	51名	(33+18)名
出席会員数	41名	(26+15)名
出席率		85.42%
ゲスト	3名	ビジター
前回補正後	91.67%	前々回補正後
		91.49%

スマイルボックス 森永 健 S A A
第2590地区第4Gガバナー補佐 瀧田光久様（横浜港北RC）

本日、クラブ協議会でお世話になります。当クラブより、伊東会長、他、参加させて頂きます。

横浜港北RC 伊東厚彦様 協議会に瀧田ガバナー補佐と同行しました。今日お世話になります。

横浜港北RC 加藤宣明様 本日はお世話になります。

植田清司君 誕生日のお祝い、ありがとうございました。いつのまにか69回目の誕生日を迎えるました。

天野公史君 ①瀧田ガバナー補佐、本日はご指導よろしくお願ひ致します。②廣田様、卓話よろしくお願ひ致します。③港北RC伊東会長、加藤さん、本日もありがとうございます。④今年度各委員長、委員会での一体感づくりありがとうございます。

田邊正彦君 瀧田ガバナー補佐、本日は公式訪問ありがとうございます。ご指導のほどよろしくお願ひ致します。

吉田隆男君 瀧田ガバナー補佐、本日はご指導のほどよろしくお願ひ致します。

月山 勇君 瀧田ガバナー補佐、ようこそ。ご指導のほどよろしくお願ひ致します。

山本 登君 酷暑！！

伊東英紀君 ①瀧田ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひします。②廣田様、本日の卓話、楽しみにしています。

河野明光君 ①瀧田ガバナー補佐、ようこそ。ご指導下さいませ。②戦略計画委員会の皆様、ご苦労様でした。一年間よろしくお願ひ致します。

金森欣一君 ①瀧田ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひします。②廣田誠一様、本日の卓話、楽しみにしております。

長井 章君 瀧田ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひ致します。

茂木知子さん ～写真の撮り方～会報を担当して写真を撮ることになりました。タイミングが合わず、ちょっと立ち上がって撮ることが出来ず、ポーズをとつてもらわずに撮影していました。しかし、自分の写真を見てビックリ！撮影者が下手なのか、ポーズを構えずに撮られると真実の姿を映し出してしまうのか、私は眞の姿を直視出来ませんでした。私を撮影する場合は、葬式でも使えるような写真を撮って頂きたいと思っています。

白鳥厚夫君 ①瀧田ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。よろしくご指導お願い申し上げます。②廣田誠一様、卓話楽しみです。③戦略計画委員会出席の皆様、ご苦労様です。

小山市康君 瀧田ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。クラブ協議会、よろしくお願ひ致します。

加野亮一君 先週は台風で一人キャンプに行けなかったのですが、明日から西丹沢にソロキャンに行って来ます。

8月3日	17件	39,500円
本年度累計		252,000円
年度目標進捗状況		+1%

これからのスポーツにおけるコーチング

（株）ライフワークモチベーション 代表取締役

廣田 誠一 様

（紹介者 赤堀 和人 会員）



はじめまして。私は、株式会社ライフワークモチベーションの廣田誠一と申します。弊社はスポーツ選手やその指導者、チームや組織に向けて目標達成やモチベーションアップ・コミュニケーション能力を身につけるためのサポートをしています。

私は、陸上競技の短距離、特に今、とても話題となっている100m走を専門として競技を長く続けてきました。大学4年の時に当時のロサンゼルスオリンピックの参加標準記録の10秒2を破り、候補選手になることができました。しかし、残念ながら今と違い世界との差が大きく代表選手には選ばれませんでした。

その後、私は大学院を修了してから30年間高校の体育教師として後進の指導を行ってきました。教師時代には優秀な同僚の先生や才能に恵まれた生徒のおかげで全国大会の総合優勝や世界大会への出場なども経験させてもらいました。しかし、すべてが順調というわけではなく、たくさんの失敗や挫折も体験してきました。その試行錯誤の中でコーチングに出会いました。

コーチングとはもともと人を馬車に乗せて目的地まで連れて行くことから来ています。目標達成に向けた方法を教え込むのではなく、才能や可能性を自ら引き出すというものです。本日は、コーチングのスキルやメソッドについての話というよりもなぜコーチングに思いを向けるようになったのかについてお話ししていきたいと思います。

今でもスポーツ界では色々な問題が起きています。日大のアメフト問題やレスリングのパワハラ、体罰や暴力に関する記事も絶えません。私も優秀な生徒に学校を去られたことや何年にも亘って大事なところで負け続けたりしてきました。その原因が自分勝手で一方的な押し付けであったり、相手に選択肢を与えない指導だったことに気づかされました。いくら良いこと、役に立つことを教え込んだとしてもそれを受け入れる心の領域を作つてあげられなければ身につかないのです。私の指導がコーチングからコーチングに変わることによって、成績も安定して向上し、選手それぞれが目標を確実に達成できるようになりました。コーチングには①個別対応、②現在進行形、③双方向性という3原則があります。選手自らが気づき、自分の可能性を認め、結果を信じることができるようになったからだと思います。

残念ながらまだ今のスポーツ界は保守的で閉鎖的です。学閥もあり、勝利至上主義もあるでしょう。だからこそこのコーチングが機能するのです。会社や家庭でも同じだと思います。リーダーシップや教育とはティーチングの部分を生かしつつ、コーチングの要素をどれだけ取り入れられるかだと思います。間違いを正すことも大切ですが、本質的なこと、必要なことに気づかせることの方が重要です。コーチングの機能する最も有効な領域は、「緊急ではないが重要なこと」です。目の前の結果（勝利）よりも後回しになりやすいことに対していかに意識を置くかだと思います。

私も、まだまだ夢なかばですが、少しでもスポーツ界の発展に貢献できたらと思います。

本日は貴重な機会を頂きまして誠にありがとうございました。

ロータリーニュース

2020-21年度ロータリー会長にスシリ・グプタ氏が選ばれる

国際ロータリー会長指名委員会は、デリーミッドウェスト・R C（インド）所属のスシリ・グプタ氏を、2020-21年度国際ロータリー会長に選出しました。対抗候補者がいない場合、同氏は10月1日に会長ノミニーとして宣言されます。ロータリーの人道奉仕のインパクトを高め、会員基盤の多様化を進めることができます。しかし120万人ものロータリアンが一致団結すれば、不可能なことなどなく、世界を本当に変えることができるのです」とグプタ氏は声明の中で述べています。

グプタ氏は、Asian Hotels (West) 社の会長 兼 代表取締役社長であり、ハイアット・リージェンシー・ムンバイおよびJWマリオット・エアロシティ・ニューデリーのオーナーです。インドのホテル・レストラン協会連盟 (Federation of Hotel and Restaurant Associations of India) の元会長、インド観光金融公社 (Board of Tourism Finance Corporation of India) の元理事であり、現在はインドの観光振興を目的とする観光業界とインド政府の官民パートナーシップ Experience India Society の会長、Himalayan Environment Trust の副会長、Operation Eyesight Universal(インド)の理事を務めています。

1977年にロータリークラブ入会。以来、地区ガバナー、研修リーダー、リソースグループ顧問、数々のR I 委員会の委員長、副委員長、委員を歴任しました。

水保全への貢献によりジャイプールのIIS大学より名誉理学博士号を授与されたほか、観光と社会福祉事業における功績が認められ、インド大統領より、社会市民に贈られる賞としてはインドで4番目に高いPadma Shri賞を受賞しています。

ロータリー財團では、人道的・教育的プログラムへの支援が評価されて特別功労賞を受賞。ヴァニタ夫人とともに、ロータリー財團のメジャードナーおよびアーチ・クランフ・ソサエティのメンバーとなっています。

第一回クラブ協議会開催

8月3日（金）例会終了後に、瀧田ガバナー補佐にご同席頂き、第一回クラブ協議会を開催致しました。

各委員会より今年度の活動予定と現在までの進捗状況の報告が行われ、ガバナー補佐よりご指導を頂きました。



神奈川区少年少女ソフトボール大会 開催

8月5日（土）、第69回神奈川区少年少女ソフトボール大会が片倉うさぎ山公園にて開催され、田口青少年委員長が開会式に出席して参りました。



◆表紙の写真◆

オオヨシキリ・・・夏、芦原に飛来。ギヨシギヨシ、ケケチケチと早口の大声で長く泣き続け、夜も鳴く。

【撮影者 茂木 俊昭 撮影地 千葉県印旛沼】

◎次週8月17日は休会

次回〈8月24日〉の予定

ガバナー公式訪問

国際ロータリー第2590地区 ガバナー 金子 大様